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A Cusano Mutri per 
cambiare davvero 
più forza al PCI 

Oggi e domani si vota in 12 Comuni della Campania 
per il rinnovo dei consigli comunali. In provincia di Napoli 
si vota a Striano; in provincia di Caserta a Castalvol-
turno; in provincia di Salerno a Rutlno. Orria, San Gre
gorio Magno, Montecorvino Pugliese; In provincia di Avel
lino a Montefalcione, Monte Fredane, Calabritto, Sperone, 
Potito Ultra; in provincia di Benevento a Mutri. 

Per Cusano si trat ta di una scadenza importante: al 
centro della battaglia politica nel corso della campagna 
elettorale è stato il tema del rinnovo dei metodi di gestione 
della cosa pubblica in un Comune del quale sono state 
affossate tutte le usorsc. A tal proposito bisogna senz'altro 
ricordare la svendita di Borra della Selva. Questa incan
tevole località da potenziale risorsa turistica è diventata 
oggetto della più sfrenata delle speculazioni. 

Nel corso della campagna elettorale è emerso con chia
rezza che la DC ncn ha avuto nulla da proporre ncno-
stant" sia stato il partito che per anni ha amministrato 
Cusano. Anzi, ] a DC ha fatto la solita ed ormai bistrattata 
campagna di intimidazione puntando tutto sulle precarie 
condizioni economiche e materiali sopratutto dei ccotadmi. 

I compcnent' della lista dello scudo crociato infatti 
hanno raccontato ai contadini la tavoletta seccndo cui solo 
in caso di vittoria della lista de avrebbero ottenuto Tinte-
eruzione del prezzo dell'olio. 

Pubblici ufficiali del Comune, ceti un metodo assoluta
mene- da i«spingere, hanno affermato che il Comune lo 
avrebbero amministrato loro non i rappresentanti eletti 
dai cittadini in caso di vittoria del PCI. Il PCI è stato 
l'unico pait i to che ha presentato un programma serio: 
Innanzitutto l'intervento del Comune nella lotta per lo 
sviluppo del Sud e della provincia di Benevento. 

Cusano ha bisogno di infrastrutture civili: bisogna lavo
rare per lo sviluppo turistico del comune non per conti
nuare a regalare una delle zone interne del Santi io alla 
speculazione. 

Cusano Mutri ha già espresso alle scorse elezioni poli
tiche la sua ferma volontà di cambiare. Il PCI ha com
piuto un balzo di circa 20 punti in percentuale. E' neces
sario che ccn le elezioni di oggi e domani si affermi in 
modo ancora più deciso questa volontà di cambiamento 
pe.- dare finalmente una amministrazione democratica al 
comune. 

Castel volturno: un voto Avellino : la DC continua 
contro la speculazione la sua rincorsa a destra 

L'unica lista che dia garanzie in questo senso è quella deH'«Ancora» capeggiata [ Ne sono testimonianza la formazione del monocolore minoritario al Comune, l'iniziativa di mettere 
dal compagno Mario Luise - Il consenso attorno alla concentrazione democratica 

MANIFESTAZIONE PER LA CASA A GRAGNANO 
Tutti gli adempimenti burocratici seno stati espietati. 

Tuttavia perché l'IACP dia inizio ai lavori per la costru
zione di case popolari a Gragna'.io è necessario che la 
Regione stanzi 1 soldi necessari: e prima che l'abusivismo 
edilizio fiorisca sulle aree designate e comprometta la 
realizzazione del piano per l'edilizia popolare. 

Su questo tema, questa mattina a Gragnano. al cinema 
Cigno, il PCI ha indetto una manifestazione di zona, aperta 
:».l contributo di tut te le forze politiche democratiche. 

Particolare valore politico. 
assumono le elezioni nel Co
mune di Castelvolturno, dove 
si presenta la lista dell'« An
cora », un concentramento de
mocratico e di sinistra che 
da cinque anni si è impegna
to all'amministrazione in una 
dura lotta contro la specula
zione (tutti ricordano la vi
cenda del villaggio Coppola 
Pinetamare) con alla guida 
il sindaco Mario Luise. 

Sul voto di oggi abbiamo ri
volto una intervista al com
pagno Mario Luise. 

— C'è stata qualche novità 
rispetto alle ultime elezioni 
in questa campagna eletto
rale? 

« La novità assoluta è la 
rmturazione di tutto l'eletto
rato di Castelvolturno che ha 
partecipato con consapevolez
za e coscienza poliica. I te
mi dei comizi, che i nostri 
avversari hanno cercato di 
portare sul più consumato 
personalismo, sono stati pro
blemi reali di Castelvolturno: 
l'uso del territorio, lo svilup
po dell'agricoltura, la salva
guardia del turismo, il preav 
viamento al lavoro dei gio
vani inoccupati, l'antifasci
smo. 

« Da parte nostra abbiamo 
cercato di fare il massimo 
sforzo per sollecitare il più 
ampio dibattito su questi te 
mi. 

« Infatti sono stati distri
buiti in ogni casa opuscoli 
in cui venivano esposti in sin
tesi il lavoro fatto in ogni 
settore della vita locale e 
gli obiettivi futuri della no
stra lista ». 

— Come i n giudicato l'elet
torato la gestione dell'ammi
nistrazione uscente? 

« Positivamente. In ogn: zo
na il nostro lavoro di case? 
giato è stato un cordiale in 
contro con contadini, opera
tori turistici, lavoratori: gen
te che ci ha visto al suo 

fianco in ogni momento impe
gnati per rendere più civili 
le condizioni di vita soprat
tutto delle zone rurali ». 

— E' la questione Coppola? 
« Su questo punto si e veri

ficato il più sorprendente sal
to di qualità. Quando, cioè di 
lronte alle sentenze scandalo
se e ad evidenti strumentaliz
zazioni di certi settori più 
retrivi della magistratura, i! 
minimo che ci si sarebbe pò 
Ulto aspettare era un senso 
di sfiducia, abbiamo registra
to invece una rinnovata vo
lontà di lotta più consapevo
le del passa'o». 

— Quali sono gli schiera
menti politici in lizza? 

« Da una parte noi del
l' "Ancora" che raggruppiamo 
lorze di sinistra in una con
centrazione democratica; dal
l'altra DC e fascisti ed inline 
fascisti con elementi raccolti 
alla rinfusa. La lista dei Cop
pola è la terza, mimetizzata 
dietio una torre, abusiva, 
chiamata « Faro ». 

— Prospettive? 
« Ottime. Il nostro invito al

l'elettorato e stato un invito 
alla ragione e alla riflessione 
sulla storia di questo comune 
a partile dalle lotte dpi '09. 
Non c'è un aspetto della vi
ta sociale e civile che sia 
stato trascurato. Nel comizio 
di chiusura abbiamo registra
to una presenza mai vista e le 
parole d'ordine « Ancora An
cora » e «No al fascismo» 
scandite da tutta la piazza so
no apparse come la chiara vo
lontà di continuare sulla stra
da dei progresso civile, socia
le e politico di Castelvol 
turno ». 

I candidati della lista del
l'^ Ancora » sono: 1) Mario 
Luise; 2) Autieri Filomena: 
3) Boccone Alfonso; 4) Buf-
lardi Francesco: 5) Conte Ni
cola: 6» D'Angelo Alfredo; 
7) De Simone Antonio; 8) Di 
N?poli Francesco; 9» Leone 

Antonio: IO) Natale Giovan
ni; 111 Noviello Massimo; 12» 
Rambelli Antonio; 13) Russo 
Enrico; 14) Russo Pompeo; 
15» Sciorio Michele; 16) Traet-
to Antonio. 

in crisi la Giunta unitaria di Solofra, la decisione di tenere nel caos importanti amministrazioni 

Nominati 
i difensori 

d'ufficio per 
i « nappisti » 
Il consiglio dell'Ordine de

gli Avvocati ha nominati ieri 
gli avvocati difensori d'uffi
cio dei «nappis t i» attual
mente sottoposti a giudizio 
presso la terza sezione delia 
corte d'assise di Napoli. 

Il gruppo di penalisti sarà 
capeggiato dagli avvocati 
Pansini e Cariato, come rap-
presentanti del presidente 
dell'Ordine degli Avvocati. 
Sono stati nominati anche i 
sostituti per il caso che qual
cuno dei difensori nominati 
d'ufficio rinunciasse al man
dato. 

Alcuni assumeranno la ti
tolarità dell'incarico, invece 
altri saranno sostituti proces
suali. 

• R IUNIONE PER L'ATAN 
I problemi del potenziamen

to e della riorganizzazione dei 
servizi delPATAN sono stati 
esaminati dagli assessori Buc-
cico. Imbimbo e Scippa, il 
presidente Polese ed il diret
tore Sasso dell'ATAN con i 
rappresentanti dei sindacati 
unitari Parisio. Bresciani e 
Monaco per la CGIL. Espo
sito e Perrcne per la C1SL. 
e Cesarano. Simone. Ziello 
e Carluccio per l'UIL. 

Il comitato direttivo della 
Federazione comunista irpi-
na ha approvato il seguente 
documento sulla situazione 
politica provinciale. 

«Dopo aver latto fallire le 
trattative per la definizione 
di un'intesa politica tra i par
titi demociatici, la DC con
tinua la sua marcia a destra. 

« Ne sono chiara testimo
nianza la formazione di un 
monocolore minoritario al Co
mune di Avellino, la decisio
ne di mettere in crisi la 
Giunta unitaria di Solotra, la 
volontà di mantenere nel 
caos le amministrazioni di 
Montoro Inferiore, di Grotta-
minarda, di Calitri e Sant'An
gelo dei Lombardi, di Atri-
palda e della stessa Ariano. 
Anche le pronoste di media
zione avanzate dal PCI e dal
le altre parti politiche per sa
nare queste situazioni di 
emergenza e per evitare una 
vera e propria catena di. scio
glimenti sono state seccamen
te respinte dalla DC. 

« Perchè tutto questo? Per
chè è risultata illusoria e per
dente l'idea della DC di uti
lizzare la linea dell'intesa in 
senso moderato e conserva
tore e di costruire un rap
porto con il PCI che fosse 
— in cambio della più ampia 
compartecipazione al sottogo
verno — di pura e semplice 
copertura. 

« La DC irpina ha « scoper
to » che la linea dell'intesa è 
una linea di cambiamento e 
di rinnovamento. Ecco, allo
ra, farsi strada il timore di 
non reggere a questo livel
lo e di dover « mollare » il si
stema di potere. Ed ecco 
avanzare la convinzione che 
è possibile evitare ciò solo 
attraverso lo scontro con le 
sinistre, nella speranza di 

una rivincita. Di qui la scel-
ta di "uscire" dall'intesa. An 
cora una volta calcoli meschi
ni di partito e di corrente 
prevalgono sugli interessi gè 
nerali, sui problemi reali e 
drammatici della gente e sul
la vita stessa degli enti locali. 

« Ma questa non è una via 
vincente. Se è vero che l'in-

1 tesa ha messo in crisi un cer
to modo di essere della DC. 

I è ancora più vero che la cn-
I si dell'intesa non serve a "re

suscitare" la vecchia DC nò 
I a ripristinare le condizioni 
j politiche, sociali ed economi-
| che esistenti prima del 15 e 
1 del 20 giugno. 
• « Per questa via si allar

ga la frattura tra hi DC e le 
masse popolari, fra esse e i 
fatti nuovi che si sono pro
dotti nella realtà meridioni»-
le e cresce l'isolamento e 
la "vecchiezza" della DC. 

« li punto vero per que
sto partito, è di cambiare: 
prima la DC se ne rende 

! conto e meglio è ». 
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La partita / Ultime dagli spogliatoi dove, come, quando 

Riscaldamento: 

con TRIPLEX-ldrogas 
subito un impianto autonomo 
e i soldi per pagarlo. 
Rimborsi a rate in 12/42 mesi, 

irPresti-caMo* 
BANCA DAMERICA E D-ITALIA 

informati presso: 

SOMENAERIMPIANTI 
Salita Tarsia, 139 
Telefono 200.802 - 210 .825 

N A P O L I 

Rubrica a cura di 
MARINO MARQUARDT 

• Napoli : 
formazione 
incerta 

- A poche ore dall'inizio di 
Torino-Napoli. Pesaola non ha 
ancora scelto chi indosserà 
la maglia n. 7. Le condizioni 
di Massa e di Vinazzani sono 
rimaste stazionane e. nono
stante l'apparente incertezza 
del tecnico, pare ormai cer
to che sarà impiegato Monte-
fusco nel ruolo di aia destra. 
< Il Petisso. tuttavia, non ha 
perso la speranza di un re
cupero in extremis di almeno 
uno dei due giocatori infortu
nati e continua a manifestare 
un certo ottimismo. L'am
biente è abbastanza sereno 

Se non vi saranno recuperi 
dell'ultimo momento questa. 
pertanto, dovrebbe essere la 
formazione azzurra che af
fronterà i granata: Carmi-
gnani. Bruscoìotti, La Palma; 
Burgnich. Vavassori, Orlan

dino Montefusco. Juliano. Sa-
voldi, Esposito. Speggionn. 

D Salernitana: 
moderato 
ottimismo 

(Sàda) Salernitana distesa 
e sorridente alla vigilia del
la dodicesima di campionato 
con la perricolante Pro-Vasto. 
Sentiamo i protagonisti a po
che ore dalla partita: «quel
la di oggi con la Pro Vasto 
— dice Regalia — è una gara 
molto difficile, lého già affer
mato in precedenza. Fermo 
il nostro meglio anche perchè 
domenica prossima c'è il der
by con la Paganese ed oggi 
ncn possiamo permetterci una 
battuta di arresto». 

Della stessa opinione è Mu-
jeans. trentatre anni, ancora 
capace di goals di rapina. 
«Almeno un punto dobbiamo 
prenderlo — conferma il gio
catore — se poi in campo la 
partita dovesse prendere una 
piega ancora più positiva... 
tanto meglio». 

• Rugby: gioca ' 
solo la C 

ICM.) Fermo il campiona- | 
to in A e B per l'incentro i 
internazion-ile della nostra na- I 
zionale con la Spagna, conti- j 
mia quello della serie C. dove ì 
nel girone H. due squadre I 
campane, sono in lotta per 
tenere testa al Segni. I 

Ma procediamo ceni ordine: j 
nella serrie C le prime due j 
squadre classificate nei vari I 
gironi nazionali saranno am- ] 
messe ad un girone finale ! 
che deciderà le quattro squa- J 
dre che andranno in B. j 

Nel girone H ci sono Ire j 
squadre e cioè: il Segni, lo I 
Arzano ed il Pomigliano che t 
sono capoliste a pari merito | 
con otto punti. Il Segni però < 
deve recuperare due partite ! 
con l'ultima e penultima in ; 
classifica, e mancando soltan
to due giornate al termine del 
campionato ncn dovrebbe 
avere problemi per essere 
ammessa al torneo finale. 

L'Arzano oggi gioca pro
prio sul campo di Segni con 

un compito molto arduo e se 
riuscirà a fare un risultato 
positivo avrà molte «chan
ce» per essere la seconda 
squadra finalista, anche per
chè il Pomigliano che oggi 
riposa, domenica prossima 
sarà suo ospite e con quell'in
contro dell'ultima giornata di 
campionato, si deciderà chi 
delle due squadre assieme al 
Segni sarà ammessa alle fa
si finali per l'ammissione in 
serie B. 

• Trofeo 
Orlandini 

Continua il Trofeo Orlandi
ni organizzato dall'ENDAS. 
Al torneo partecipano dodici 
squadre dilettantistiche. Le 
prime partite sono state mol
to vivaci ed hanno visto la 
partecipazione di un discreto 
pubblico. 

Attanasio. Ma inardi, Salem-
me, Esposito. Brandi, Mormi-
Ie, Ciccarelli, D'Auria. Trapa
nese. Aloia. Saggiomo. Atta
nasio. sono gli arbitri che 
stanno dirigendo con attenzio
ne le gare. 

NON PERDERE UN'OCCASIONE COSÌ 

.«,-*M 

FINO AL 31 DICEMBRE 1976 
UN TELEVISORE A TUTTI 
GLI ACQUIRENTI DI UNA 

NUOVA SIMCA 1000 
DA L. 2310.000 

IVA INCLUSA 
CON 48 RATE SENZA CAMBIALI 

DEAN CARS 
VIA APPIA SUD KM. 17,400 

|Si¥CA| 

*3u2fc AVERSA Tel 8906927 -8902482 

• DUE MANIFESTAZIONI CONTRO LA « F I N A L I S S I M A » 
ITALIA-CILE 
Oggi alle ore 10 nella sezieoe Bertoli del PCI si terrà 

una manKestazi;ne pubblica centro lo svolgimento dell* 
finalissima Ji Cappa Davii Itaiia Cile. Alla manifestazione, 
a cui hanno aderito 'e organizzazioni democratiche ed anti
fasciste della zona Vomero Arenella, interverranno esuli 
cileni. 

Il circolo ARCI V Dimensione (V.le Colli Aminei 21). 
nell'ambito dellj manife.-tazicni contro la finalissima Ita
lia-Cile, presenterà oggi alle ore 18.30 nei locali del circolo 
canti della resistenza cilena con Enzo Palazzo e il suo 
gruppo. 

• CONVEGNO DEI SINDACI AD AVELLINO 
Martedì press i !a Camera di Commercio di Avellino si 

terrà un convegno, indetto dall 'amministrazione provin
ciale. sul tema «Riforma della finanza locale e immediata 
utilizzazione degli £tan&ii< menti per opere e servizi pub
blici >.. Al cenvegno - che inizia alle 9.30 — seno stati 
invitati tutti i sindaci, gli enti locali e le forze democra
tiche e sindacali dell'Avellinese. 

• IL > L I V I N G » STASERA AL CENTRO REICH 
Dopo ave r pre-rnlato nelle strade di Mergellina i « Sei 

atti pubblici» suscitando \ ivo interesse e curiosità, il 
" Livia? T h e a i e r " stasera sarà al centro Reich (salita 
S Filippo l'c> per dare le «Sette meditazioni sul sado
masochismo». 

La rappresentazione avrà inizio alle ore 21. Nei prossimi J 
giorni, il "L iv ing" presenterà i «Sei a t t i pubblici» anche ; 
nel centro storico, neli ambito della manifestazione a Città- i 
Quart iere» alla quale partecipano anche il centro ricerche , 
audiovisive e teatrali «Calabria» di Cosenza e il centro ; 
studi « Reich » di Napoli. I 

• A SALERNO INCONTRO PCI AGENTI DI PUBBLICA j 
SICUREZZA 
L'onorevole compagno Biamonte. membro della commis

sione interni della Camera dei deputati, ha presieduto nei 
giorni scorsi una riunione del coordinamento degli agenti ) 
di pubblica sicurezza democratici di Salerno. J 

L'incontro è valso a discutere della proposta di legge ; 
che il nostro partito presenterà alle Camere nei prossimi 
giorni per la riforma dei corpi di polizia. J 

Nel corso delia riunione si seno manifestate ampie con- j 
verzenzi' da parte dei presenti all'assemblea sulle propo- | 
- te del PCI. ì 

i 

• COME SERVIRSI DEL COMPLESSO SMOM DI POZ- ì 
ZUOLI ! 
I deputati Falco Accame del partito socialista. Arturo ' 

Mariano e Luigi Matrone del partito comunista, hanno ; 
inviato al ministro della Difesa una interrogazione a rispo- j 
sta scritta nella quale si chiede se il ministro è a cono- • 
scenza delle richieste, fatte pervenire al ministero dal | 
comune di Pozzuoli, di ottenere la concessione del com- . 
plesso militare SMOM ad uso scolastico o per servizi ! 
sociali. Tale complesso è rimasto finora inutilizzato, nono
stante la situazione dell'edilizia scolastica tanto carente. 

I I complesso militare SMOM è stato anche, nei giorni 
scorsi, oggetto di un'occupazione da parte degli studenti 
dell'Istituto magistrale < Virgilio > di Pozzuoli. I deputati 
Accame. Marza no e Matrone, chiedono quindi al ministro. 
come intenda agire affinché questa vicenda abbia soluzione 
positiva, anche per evitare un eventuale aggravarsi della 
situazione. 

La ICE S N E I 
VENDE 

APPARTAMENTI 
CASTELLAMMARE DI STABIA 
VIA MANTIELLO 
VIALE EUROPA 

PORTICI 
VIA LIBERTA' 
CORSO UMBERTO 

NAPOLI 
VIA PONTE DI CASANOVA 

PREZZI CONVENIENTI MINIMO ANTICIPO MUTUI A 
BREVE E A LUNGA SCADENZA RATEIZZO DIRETTO 

Per informazioni e trattative: 

Uffici della Società - Via Cervantes, 35 - NAPOLI 

Telefoni: 32.23.50 - 32.23.93 

ICE SEI 

Riscaldamento: 

conTRIPLEX-ldrogas 
subito un impianto autonomo 

e i soldi per pagarlo. 
Rimborsi a rate in 12/42 mesi. 

Se nella tua casa non esiste il riscaldamento 
centrale, installa un impianto autonomo 
a gas: i soldi per pagare la caldaia, i radiatori, 
le tubazioni e la relativa installazione li puoi avere 
subito, senza cambiali o pratiche burocratiche 
con il «Presti-caldo» Triplex Idrogas - Banca 
d'America e d'Italia. Tu stesso puoi scegliere, poi, 
in quante rate intendi rimborsarlo. 
Per tutta la durata del prestito Triplex Idrogas 
proteggerà e farà funzionare al meglio il tuo 
impianto mettendoti a disposizione la sua rete 
di Assistenza. 
Affidati a Triplex Idrogas: 
una marca della «Zanussi CfhnatJzzazione». 

HTrestì-caldo" 

BANCA DAMERICA E DITALIA 

Riformati pressoi 

GENERAL TERMO 
DI V IACENTE 

7283062 
80126-NA POLI V.a r/onleverr; re l6/$-*e :. 7284201 


